

Fecha 10.12.2015	Sección Cartera	Página 1-3
----------------------------	---------------------------	----------------------

**NOMBRES, NOMBRES Y...
NOMBRES /**



**Alberto
Aguilar**

NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES



Alberto Aguilar

Advent hasta 30% a México de su sexto fondo para AL, varios rubros en la mira, ofertó por S-Mart y vendería Gayosso en 2016

***Aval a Ley Energética pese a rechazo de la IP, quizá amparos y acciones para compensación del gobierno; forcejeo en AMF, acusan a Navarro de alzado y buscan Aranday y Buzali; Navarrete y Carstens en CONASAMI y acuerdo mañana**

CON LA FUERTE caída que enfrentan las materias primas, los últimos tiempos no son los mejores para los países emergentes.

Ahora mismo en AL hay más de un ejemplo para constatar lo anterior, y el caso de Brasil es muy ilustrativo en el contexto de una profunda crisis político-social.

Nuestro país si bien no ha crecido a la velocidad deseada desde 2014 y no se ve la posibilidad de romper esa inercia en 2016, muestra cierta ventaja en la región.

Hay una razonable estabilidad macro, se cuenta con una buena base de manufactura para exportar y somos un socio relevante de EU cuya economía está lista para crecer.

Además el gobierno de **Enrique Peña Nieto** logró empujar reformas como la energética que a mediano y largo plazo generará millonarias inversiones.

Con la baja del petróleo y las apreturas de las finanzas públicas, hay todo por hacer en infraestructura, lo que se buscará enfrentar mediante esquemas de asociación con la IP, con el apoyo de la SHCP de **Luis Videgaray** y de SCT de **Gerardo Ruiz Esparza**.

Una compañía muy atenta a esas oportunidades es Advent, poderoso fondo de inversión que dirige aquí **Luis Solórzano**.

Nacido en Boston en 1984 es un viejo conocido y de hecho en 2016 está por cumplir 20 años de operar en el mercado mexicano.

Hace unos días Advent concretó con otro fondo de inversión, en este caso Nexxus de **Luis Alberto Harvey** y **Arturo Saval**, la venta de sus restaurantes en México, operación que se cerró con un valor de mil millones de pesos.

Deberá concretarse en el primer trimestre del próximo año, y fue una decisión estratégica.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 10.12.2015	Sección Cartera	Página 1-3
----------------------------	---------------------------	----------------------

gica de ese fondo que manejaba esos restaurantes como parte de su empresa IMC que cotiza en Brasil.

Aquí Advent ha realizado más de 25 operaciones tanto con recursos de sus fondos regionales como del global. En AI, nuestro país ha sido de los más beneficiados junto con Brasil. La primera compra fue la de Aeroboutiques que era de **Vicente Aristegui**.

También llegó a manejar Fumisa, Aeroplazas, Consultoría Internacional, Dolex, Arabela, Ildebrando, Hipotecaria Casa Mexicana, Melody-Milano que adquirió **Rafael Moisés Kalach** en 2012. En 2014 igual se deshizo del negocio de empeño Montemex que se lo quedó Famsa de **Humberto Garza**.

Como sabe los fondos de inversión entran y salen de compañías que reposicionan en el tiempo con la consecuente ganancia. Ahora mismo Advent cuenta con 2 mil 100 millones de dólares de su sexto fondo para AL, que es el más grande de capital de riesgo que se ha levantado en la región.

Se estima que al menos 30% de esos recursos pueden ser utilizados para aprovechar opciones en México, ya que además de la parte energética e infraestructura, el equipo de Advent visualiza un buen potencial en el ámbito asegurador o en fianzas.

Advent ya está en el sector financiero con Afore Invercap de **César Montemayor** en donde posee 40% y en la banca con Mifel de **Daniel Becker** con alrededor del 20%.

En la parte de salud Advent ha hecho algunas evaluaciones. Hay más de una firma nacional interesante. No hace mucho la israelita Teva Pharmaceutical compró Rimsa de **Fernando Espinoza** en 2 mil 300 millones de dólares.

En consumo igual se advierte una buena perspectiva. No hace mucho Advent presentó una oferta por la firma de autoservicios del noroeste S-Mart de **Enrique Muñoz** que está en venta, aunque la operación no se concretó.

Uno de los activos del que eventualmente podría desinvertirse Advent el próximo año es Gayosso, influyente compañía de servicios funerarios que adquirió en 2007 en mil 300 millones de dólares.

De entonces a la fecha se han realizado adquisiciones y la facturación de la compañía que dirige **Carlos Lukac** se ha multiplicado. Este año su EBITDA aumentará 60% y sus ventas algo así como 35%.

Así que Advent va a estar muy activo en 2016.

NO OBSTANTE EL fuerte cabildeo que realizó la industria en contra de la Ley de Transición Energética, ayer por la tarde se aprobó esa iniciativa con una mayoría

de 387 votos a favor, 31 en contra y 10 abstenciones. A estas alturas CANACERO que preside **Guillermo Vogel**, con el apoyo de **Alonso Ancira** de AHMSA, CONCAMIN de **Manuel Herrera**, CANACINTRA de **Rodrigo Alpizar**, CAINTRA de NL de **Eduardo Garza**, han oficializado su rechazo, dado que se considera que las exigentes metas para contener las emisiones de CO2 a las que se comprometió México, afectarán la competitividad de la planta productiva. Nuestro país con **Felipe Calderón** asumió objetivos incluso más ambiciosos que EU y China que son los principales países contaminantes. En la ley incluso las plantas de ciclo combinado ligadas a gas natural no se consideran energía verde. Obviamente el sector privado no se va a quedar con los brazos cruzados y no se descartan incluso amparos y hasta la exigencia de medidas de compensación directa por parte del ejecutivo. Así que habrá que poner en la mira a este asunto que ni remotamente está resuelto. Los legisladores prefirieron aprobar al vapor.

RESULTA QUE EN la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF) hay la posibilidad de una importante fractura. Y es que el miércoles 16 de diciembre se realizaría una asamblea extraordinaria que convocó **José Luis Navarro** de Finca Santa Veracruz para reelegirse. Un grupo del organismo encabezados por **César Aranday** de la consultora queretana Aranday y Asociados está en contra del acto corporativo, pues se estima que es ilegal y transgrede los estatutos. Navarro ya tiene 2 años al frente a la AMF. Aranday busca contender en las elecciones por la presidencia de ese organismo que deberían realizarse en febrero del año que viene. Según esto lo apoyan Bisquets de Obregón de **María del Carmen Mancera**, Prendamex de **Roberto Alor** y Sushi Itto que lleva **Ramón Egaña**. Otro interesado por el timón de la AMF es **Jacobo Buzali** titular de Packmail y que hoy ocupa una vicepresidencia. Al rojo vivo.

HOY ESTARÁ EN la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (CONASAMI) que preside **Basilio González**, el titular de la secretaría del Trabajo **Alfonso Navarrete Prida**. La reunión es parte del proceso de auscultación que realiza ese órgano tripartita para determinar el incremento que tendrán los salarios mínimos en 2016. Mañana estará también **Agustín Carstens** de Banxico. La intención es tener una determinación planchada este mismo viernes. Ayer estuvo por ahí el equipo de **Miguel Ángel Mancera** del GDF, quien trae un planteamiento más

Continúa en siguiente hoja

Fecha 10.12.2015	Sección Cartera	Página 1-3
----------------------------	---------------------------	----------------------

bien político. De hecho los partidos de izquierda pretenden un incremento del 22% para llegar a 86.33 pesos diarios, que suena maravilloso, pero que es incosteable para miles de empresas. Por cierto que la desindexación de esa variable a casi 300 leyes que hacen referencia a la misma ya se aprobó en 18 estados, pero aún faltan 17. ●

aguilaralberto@prodigy.net.mx